

Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Es la primera de 44 que se instalarán en todas las regiones.

Inauguran la primera "guaguoteca" en Antofagasta

El Ministerio de las Culturas, por medio de la Subsecretaría de la Niñez; inauguraron en la Biblioteca de Antofagasta la primera guaguoteca del país. La iniciativa

contempla espacios de 9 metros cuadrados, diseñados especialmente para niñas y niños de 0 a 4 años, con mobiliario y libros para incentivar el vínculo temprano con la lectura. Esta es la primera de 44 guaguotecas que se instalarán en todas las regiones del país, con una inversión total de \$750.000.000.